

Berücksichtigung

in den Culture Kreisnachrichten am

13.7.2000

vom Auftritt am 7.7.2000 in Bad Teinach

Eine musikalische Reise in die 20er und 30er-Jahre

Unterhaltungsabend im Kursaal in Bad Teinach sprengte den üblichen Rahmen mit frechen und verrückten Liedern

Bad Teinach-Zavelstein (sma). Die Odeon-Ladies, die erstmals in Bad Teinach auftraten, boten ihren Gästen eine schwungvolle Reise in die 20er und 30er Jahre, die Zeit des Charleston, des Tangos und der verspielt erotischen Lieder.

Die Odeon-Ladies sind angetreten, die-se Zeit wieder lebendig werden zu lassen. Im Outfit dieser lebenslustigen Zeit traten sie auch im Kursaal in Bad Teinach auf. Um eine schwungvoll in die Tasten greifende Pianistin, scharten sich die fünf Damen, die ihr Publikum mit Schlagern, Couplets und Chansons zu begeistern wussten. Das Programm hatten sie mit Gedichten von Ringelnatz und anderen gewürzt. Das professionell auftretende Ensemble besteht aus den Sopranistinnen Karin Brandt aus Bad Liebenzell und Ulrike Beise aus Pforzheim. Dagmar Lampart aus Bad Liebenzell und Annette Heer aus Altensteig (Mezzosopran), Simone Schuster aus Neubach (Alt) und Dorothee Weiß-Schaal aus Eisingen (Piano) vervollständigen die Truppe.

Seit zwei Jahren existieren die Odeon-Ladies. Sie rekrutieren sich aus Sängerinnen des ganzen Landes und traten auch in Bad Teinach mit einem kabarettistisch-volkstümlichen Programm in Er-



Foto: sma

Die Odeon-Ladies begeisterten beim Auftritt in Bad Teinach das Publikum.

scheinung. Die Arrangements für ihre Auftritte hatte Karin Brandt aus Bad Liebenzell selbst geschrieben, die auch das

Ensemble gegründet hatte und leitet. Die Odeon-Ladies kommen einmal in der Woche in Bad Liebenzell zusammen.

Was auch dem Publikum in Bad Liebenzell gefiel war, dass die Ladies nicht nur sangen, sondern auch spielten und tanzten – im Outfit der 20er und 30er Jahre.

Die Gruppe ist schon weit im Kleinkunstbühnen, vor allem auf Kleinkunstbühnen, wie in Pforzheim, Rottweil, Horb, Ditzingen und Stuttgart. Sie wollen ihre Auftritte jetzt auf das übrige Bundesgebiet ausdehnen. Im Bad Teinach hatten sie den letzten Auftritt vor der Sommerpause. Die neue Saison beginnt dann im September in Tübingen.

Jede einzelne der Ladies sang an diesem Abend auch Solopartien, es war ein Duett eingebaut und dann wieder die ganze Truppe. Es war ein rundum schwungvoller Abend, den die temperamentvolleren Ladies gestalteten. Ob bei den Soli, wie »Kleptomanin«, oder »wenn die Sonja russisch tanzt...« hielten die Zuhörer auf Trab.

Ihre Lieder waren mit gespielten Versen unterlegt. »Wenn bei Capri die rote Sonne...« war das Motto des Abends, vielleicht gerade deshalb dem verspielten, oder manchmal verrückt anmutenden Programm voll Rechnung tragend. Die Ladies durften nicht ohne Zugabe abtreten.

Culture Kreisnachrichten 13.7.2000